

Musée d'Arnhem



© Jannes Linders



Le Musée d'Arnhem, aux Pays-Bas, fondé en 1911, se consacre à l'art moderne et contemporain. Le musée est installé dans un magnifique bâtiment historique, situé à la périphérie de la ville et surplombant le Rhin. L'aile moderne a été construite en 1998.

Elle a été conçue pour être lumineuse et spacieuse, offrant un cadre moderne pour la présentation des œuvres d'art. Le musée abrite diverses collections allant de la peinture à la sculpture, en passant par la photographie et les médias numériques.

Le défi

Assurer la sécurité des œuvres d'art et du bâtiment dans un musée requiert une attention particulière portée à la qualité des portes en acier. Ces portes, en tant que points d'entrée critiques, peuvent être des remparts efficaces contre le vol lorsqu'elles sont pourvues d'une résistance aux effractions. Les portes en acier de qualité supérieure offrent ainsi une première ligne de défense cruciale. De plus, en optant pour des portes coupe-feu en acier, le musée peut non seulement renforcer la protection contre les intrusions, mais également minimiser le risque de propagation d'incendie.

La solution Heinen

Les portes Heinen peuvent cumuler les performances « à la carte » : en fonction des besoins du bâtiment ou du client, une ou plusieurs performances sont ajoutées à la porte de base robuste Metal+ Inside . Ainsi les portes peuvent combiner des performances exceptionnelles en matière de sécurité contre les effractions et les incendies tout en tenant compte des obligations légales de sortie libre ou panique dans les lieux publique.

Années de coopération

2021

Performances



Coupe-feu, anti-effraction, anti-panique, Metal+

Partenaire

Remtech



www.heinen-doors.com